

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Zakat, Infak dan Sedekah terhadap Pengentasan Kemiskinan di Provinsi Banten tahun 2014-2018, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi data panel dan bantuan perangkat lunak Eviews 9. Dapat dilihat bahwa nilai probabilitas untuk variabel zakat sebesar (0.2558) dengan tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0.2558 > 0.05$) maka hipotesis yang diajukan tidak berpengaruh secara signifikan (H_0 diterima dan H_1 ditolak) artinya bahwa zakat tidak berpengaruh signifikan terhadap pengentasan kemiskinan di Provinsi Banten tahun 2014-2018.
2. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi data panel dan bantuan perangkat lunak Eviews 9. Dapat dilihat bahwa nilai

probabilitas untuk variabel infak dan sedekah dengan tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0.6861 > 0.05$) maka hipotesis yang diajukan tidak berpengaruh secara signifikan (H_0 diterima dan H_1 ditolak) artinya bahwa infak dan sedekah tidak berpengaruh signifikan terhadap kemiskinan.

3. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi data panel dan bantuan perangkat lunak Eviews 9. Maka pengaruh zakat, infak dan sedekah terhadap pengentasan kemiskinan di Provinsi Banten selama tahun pengamatan yaitu signifikan dilihat dari nilai probabilitas sebesar (0.025903) dengan tingkat signifikansi sebesar 0,05 ($0.025903 < 0.05$) maka hipotesis yang diajukan secara bersama-sama berpengaruh secara signifikan (H_0 ditolak dan H_1 diterima), artinya secara simultan zakat, infak dan sedekah berpengaruh signifikan terhadap pengentasan kemiskinan di Provinsi Banten.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, maka penulis akan mencoba memberikan saran. Adapun saran tersebut antara lain:

1. Bagi Pemerintah Provinsi Banten

Pemerintah Provinsi Banten khendaknya lebih memperhatikan dan menekankan kembali kepada masyarakat di Provinsi Banten dalam menunaikan zakat, infak dan sedekah, dimana mayoritas masyarakat provinsi Banten beragama Islam dan ini merupakan salah satu cara untuk mengentaskan kemiskinan di Banten.

2. BAZNAS Provinsi Banten

Kepada pihak BAZNAS Provinsi Banten selaku pemilik kebijakan dengan adanya penelitian ini semoga dapat menjadi bahan kebijakan zakat, infak dan sedekah terhadap pengentasan kemiskinan khususnya di Provinsi Banten ini. Melihat kurangnya kesadaran masyarakat Banten dalam menunaikan pembayaran zakat, infak dan sedekah hal ini perlu menjadi perhatian khusus bagi badan

pengelola zakat, infak dan sedekah agar mamapu lebih banyak lagi dalam melakukan sosialisasi terhadap masyarakat tentang pentingnya membayar zakat.

3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan meneliti lebih lanjut tentang faktor-faktor yang mempengaruhi pengentasan kemiskinan, dan disarankan menggunakan periode tertentu yang lebih baru untuk melihat pengaruh zakat, infak dan sedekah terhadap pengentasan kemiskinan di Provinsi Banten. Karena dalam periode penelitian ini zakat, infak dan sedekah tidak berpengaruh signifikan dalam pengentasan kemiskinan di Provinsi Banten.